



PRESSE-INFORMATION

Maximale Sicherheit: Fünf Sterne für den neuen Mazda3

- Neues Kompaktmodell erzielt Höchstwertung im verschärften Euro NCAP Sicherheitsprogramm
- Herausragende 98 Prozent beim Schutz erwachsener Insassen
- Skyactiv Technologien und i-Activsense Systeme steigern Sicherheit und Fahrspaß gleichermaßen

Leverkusen, 22. Mai 2019: Der neue Mazda3 hat im Euro NCAP Sicherheitstest die Höchstwertung von fünf Sternen erzielt. Damit ist er nach dem Mazda6 Facelift das zweite Modell des japanischen Herstellers, das unter den 2018 verschärften Testbedingungen mit der Bestnote ausgezeichnet wird.

In allen vier Euro NCAP Testkategorien – Schutz erwachsener Insassen, Kindersicherheit, Fußgängerschutz und Assistenzsysteme – erzielte der Mazda3 beachtliche Ergebnisse. Sein hervorragendes Abschneiden verdankt das Kompaktmodell vor allem drei Faktoren: der neuen Skyactiv Vehicle Architecture mit hochfester, energieabsorbierender und dennoch leichter Karosserie, einer erweiterten Palette fortschrittlicher i-Activsense Sicherheitssysteme sowie einem nochmals verbessertem Fußgängerschutz.

Herausragende 98 Prozent erreichte der Mazda3 beim Schutz erwachsener Insassen; die maximale Punktzahl wurde dabei für das Verhalten beim Frontalaufprall über die volle Fahrzeugbreite sowie beim Seitenaufprall (Fahrzeug- und Pfahlaufprall) vergeben. Ebenfalls die volle Punktzahl erhielt der City-Notbremsassistent (SCBS) bei Tests in unteren Geschwindigkeitsbereichen; in allen Testszenarien konnte das Notbremssystem eine Kollision verhindern.

Im Bereich Kindersicherheit erreichte der Mazda3 eine Bewertung von 87 Prozent. Die maximale Punktzahl gab es hier für den Schutz von Kindern in den dynamischen Tests sowohl bei Frontal- als auch bei seitlichen Kollisionen. Der Schutz von Fußgängern wurde mit ebenfalls bemerkenswerten 81 Prozent bewertet. Die volle Punktzahl wurde dabei für den Schutz der Beine und des Beckenbereichs vergeben. Für die Wirksamkeit der umfassenden i-Activsense Sicherheitssysteme vergab die Prüforganisation 73 Prozent.

Über das gesamte Mazda Modellprogramm hinweg sind die Skyactiv Technologien Garanten für herausragende Fahrdynamik. Beim neuen Mazda3 sind sie verantwortlich für das gleichmäßige, direkte und jederzeit berechenbare Fahrverhalten und tragen damit ebenfalls zur Fünf-Sterne-Wertung von Euro NCAP bei. Denn sie machen es dem Fahrer leichter, das Auto sicher zu steuern – und reduzieren so die Unfallgefahr, ohne den traditionellen Mazda Fahrspaß-Charakter einzuschränken.

Auskunft erteilt:

Annika Heisler, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation
+49 (0)2173 943 303 aheisler@mazda.de